
質問者

1 教育政策について

2 地域防災計画について

3 公契約条例について

1 町長の政治姿勢について

2 観光戦略を考える

1 雨水対策について

2 総合公園整備事業について

3 小規模工事等契約希望者登録制度について

4 教育機会確保法について

福井輝昭 1 人口減少に係る「太子町人口ビジョン」について

井川芳昭 1 新庁舎の問題点や不具合点について

1 平成28年度施工予定事業の進捗状況について

2 給食センターの最近の動向について

3 町長の業務執行における今後の方針について

1 食品ロス削減の推進への積極的な取組みについて

2 太子町としてスクールソーシャルワーカーの配置が必要ではないか

3 学校園の施設へのエアコンの設置について

1 商工事業者の地域貢献を認定する制度創設について

2 国の中小企業施策と太子町の対応について

3 町職員の退職金問題

4 地図混乱解消について町の対応は

1 財源確保への考え方は

2 教育推進のために学生ボランティアの活用は
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